



N° 202

Le 14 octobre 1992

M^{me} McDOUGALL PREND LA PAROLE À LA CONFÉRENCE ANNUELLE DU BCEI À SASKATOON

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, sera en Saskatchewan les 15 et 16 octobre pour prononcer l'allocation principale à la conférence annuelle du Bureau canadien de l'éducation internationale (BCEI), et pour parler de la Constitution à des groupes communautaires.

En plus de prendre la parole à la conférence du BCEI, M^{me} McDougall ouvrira la première Table ronde Canada-Europe sur l'enseignement supérieur, qui sera diffusée simultanément, par satellite, à des centres d'enseignement de Vancouver, Montréal, Ottawa, Toronto et Halifax.

M^{me} McDougall rencontrera le personnel de l'Université de la Saskatchewan qui participe à des projets internationaux et prendra la parole devant le Saskatoon Council of Women. Elle se rendra aussi à Prince Albert, où elle participera à un forum public sur la Constitution.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

Scott Mullin, secrétaire de presse de la Ministre
(613) 992-6562

Bureau canadien de l'éducation internationale
Lorraine Bélisle
(613) 237-4820